

PROPUESTA DE LOS CANDIDATOS A CONCEJAL POR LAS PARROQUIAS EL BAJO Y DOMITILA FLORES.

Como candidatos A CONCEJAL nuestro reto es construir la igualdad que todos deseamos, a través de ACCIONES REALES dentro de nuestras parroquias el Bajo y Domitila Flores. El Plan Municipal de Desarrollo 2012-2019 será el instrumento que nos permitirá responder a las principales demandas, que los habitantes de esta comunidad requerimos, las cuales conocemos y que además nos han sido expresadas por la colectividad en nuestro recorrido permanente en la misma. Al considerar que este es un proyecto compartido con el gobierno, comunidad y los concejos comunales trabajaremos en colectivo y en pro de sus necesidades, de manera corresponsable.

Ciertamente encontramos en estas parroquias en una desidia de problemas; sin embargo, estamos seguros gracias al trabajo de los hombres y las mujeres nacidas en esta tierra y de quienes han elegido vivir aquí, todos, orgullosos de su identidad como jovitianos o san franciscanos comprometidos de corazón. Esta decidida actitud, nos motiva para trabajar en colectivo con toda responsabilidad encaminados a poner en marcha estrategias con visión de futuro que nos permitan alcanzar las metas, a fin de resolver las problemáticas que presenta las comunidades de las parroquias el Bajo y Domitila Flores, y darle prontas respuestas a estas problemáticas como :

Electrificación

Aguas servidas

Gas

Viabilidad,

Servicios públicos

Seguridad

Cultura y deporte

Protección a la zona pesquera

El Plan de Desarrollo Municipal 2012-2019 se orienta a generar las condiciones para que el Bajo y Domitila Flores sean unas parroquias con una imagen urbana digna de su gente, con un desarrollo armónico con su expansión de rescate de sus siembras de barbacoas y zona pesquera. Parroquias capaces de proporcionar a sus habitantes empleo digno y mejores salarios, seguridad pública para todos, servicios públicos oportunos y suficientes, obras de calidad, nos comprometemos a ser un servir público preocupado porque nadie se quede sin los beneficios de educación, salud, recreación y un ambiente agradable.